

## **COMPORTAMIENTO DE DOS OBSERVADORES INTERNACIONALES EN PUNTOS DE PRE AGRUPAMIENTO**

**2 de enero de 2017**

### **COMUNICADO DE PRENSA de la Misión de la ONU en Colombia sobre comportamiento de dos observadores internacionales en Puntos de Pre agrupamiento**

*Bogotá* – Algunos medios de comunicación publicaron ayer un vídeo mostrando dos observadores de la Misión de la ONU en Colombia bailando el 31 de diciembre en un Punto de Pre agrupamiento Temporal de las FARC-EP.

Este comportamiento es inapropiado y no refleja los valores de profesionalismo e imparcialidad de la Misión. La Misión de la ONU en Colombia tomará las medidas que correspondan.

La Misión de la ONU en Colombia reitera a la opinión pública su total compromiso con una verificación objetiva y rigurosa del Acuerdo de Cese al Fuego y de Hostilidades Bilateral y Definitivo y Dejación de Armas.

Contacto:

**Carolina Azevedo**, Jefa de Comunicación, Misión de la ONU en Colombia, [azevedoc@un.org](mailto:azevedoc@un.org)